

existencia de la fiebre aftosa en los términos municipales de Palafrugell y Riudellots de la Selva.

Las noticias de Roma anuncian para este año la celebración de ceremonias de nuevas beatificaciones.

Hoy a las doce menos cuarto el «Foment de la Sardana» dará una audición en la Dehesa por la cobla «Art Gironi».

Hállanse vacantes los cargos de maestra y de maestro de las escuelas de Ger y de Cabanellas, respectivamente.

= CONSULTORI MEDIC-QUIRURGIC JUBERT.

Malalties de les criatures.—Malalties de la Pell.—Cirugia infantil.—Cirugia ortopédica.

Instal·lació de **RAIGS X** de gran potència per a diagnòstics difícils i de Precisió. Fotografies instantànies.

Raigs X transportables a domicili de menor potència.

Se encuentra enferma de cuidado a consecuencia de la dolencia que desde hace tiempo la aqueja, la señora doña Paula Valentí, viuda de Masó. Anoche le fué administrado el Santo Viático.

Hacemos votos para el alivio de la enferma rogando a Dios que la conceda lo que más convenga a su salud espiritual y corporal.

Donativos para la fiesta de Reyes de los niños de familias humildes y el concurso de farolillos organizado por el Ateneo de Gerona:

Suma anterior pesetas,	421
D. Martín Regás	50
D. Angel Antón	5
	—
Total	476

Dalmáu Cárles Pla S. A. un lote de ibros.

= Casa per a vendre, nova, amb baixos, tres pisos i hort, situada en el carrer de Lorenzana. Raó: Agencia Delclós.

En término de Santa Pau se incendió por explosión del motor el autocamión núm. 1321 de la matrícula de esta provincia, en el que iban su propietario Enrique Mirabé Mitjá y el chófer Enrique Tauratas Vila, ambos vecinos de Gerona, llevando cargamento de ropas de algodón confeccionadas.

Todo fué pasto de las llamas, evaluándose las pérdidas en 14.500 pesetas. Estaba asegurado en «La Catalana».

En Bascara han sido detenidos José Parés Marimont, José Mallolas Gali y José Sala Dalmau, quienes sostuvieron una reyerta en la plaza pública, promoviendo fuerte escándalo.

De la refriega resultaron todos con contusiones y arañazos en el rostro.

Anoche se celebró en las Ramblas, con extraordinaria animación, el concurso de farolillos de la Fiesta de Reyes organizada por el Ateneo.

El Jurado hizo la adjudicación de premios en la siguiente forma:

40 pesetas a don Ramón Boix, autor del mejor farol construido por un industrial.

40 pesetas, primer premio del mejor farol construido por aficionados, a Nieves Adroher; 25 pesetas, segundo premio idem, id., a Enrique Gispert; y 15 pesetas, tercer premio idem, id., a Enrique Bosch.

La fiesta fué una nota de color aureolada por el éxito.

La Gaceta ha publicado un decreto disponiendo que interin no se acuerde y publique el nuevo reglamento de policía y conservación de carreteras, se exceptúa del cumplimiento de lo dispuesto en el artículo primero del decreto de diez de noviembre último y del pago de las cuotas y multas a los carros que dedicados exclusivamente a faenas agrícolas y pecuarias, no lleven más de una caballería grande, dos menores o una yunta.

El artículo segundo dispone que continuará, en vigor el decreto hasta la publicación del nuevo reglamento, a excepción del mínimum de anchura de las llantas fijado en dicho artículo primero para todos los demás vehículos de tracción animal que lleven más de una caballería grande o dos menores o más de una yunta y para los que deban considerarse industriales, bien porque transporten mercancías o sean propios y paguen contribución industrial.

El capitán general de la región ha dispuesto que los reclutas del cupo reducido (cuotas), que deben incorporarse a sus destinos en 15 de enero próximo han de ser los que componen la totalidad de dicho cupo reducido, cualquiera que sea la fecha de nacimiento en el año 1924, debiendo procederse al examen de tales reclutas en los Cuerpos a partir del mencionado día 15 conforme previene el artículo noveno de la Orden general de 24 de noviembre último.

La Sociedad Anónima Manufacturas de Corcho, de Palafrugell, ha entregado 500 pesetas al Asilo de Ancianos de aquella villa y 500 al Hospital civil de la misma localidad.

Además ha girado 25 pesetas a cada uno de los soldados, naturales de Palafrugell, que se hallan prestando servicio en Africa; estos giros han sido aumentados en 10 pesetas, cada uno, por los empleados de la citada casa.

Mañana es esperado en esta ciudad el ilustre jurisconsulto y ex ministro don Angel Ossorio y Gallardo; que viene con objeto de cambiar impresiones con el Colegio de Abogados de esta ciudad sobre un organismo de previsión para los letrados.

Hasta última hora de la noche las tiendas y establecimientos estuvieron muy concurridos de servidores de los Reyes Magos que iban a retirar las abundantes provisiones de juguetes, regalos y golosinas con que hoy se habrán visto premiados los niños buenos y juiciosos.

Hoy con motivo de la festividad del día (Pascua Militar) las tropas vestirán de gala y se izará la bandera en los edificios militares.

Se ha expedido el título de bachiller a favor de don Luis G. Bassols del Instituto de segunda enseñanza de Figueras.

Hállanse vacantes los cargos de Médico titular e Inspector de Sanidad de Caldas de Malavella y el de Farmacéutico titular de Monell.

Se ha autorizado el traslado a otro local del Colegio establecido en Salt, dirigido por don Eustaquio Delgado Laso.

Nuestros amigos los señores Tomás Sobreques, José Tharrats y José Grahit han elevado instancia al Ayuntamiento en súplica de que se dé el nombre del malogrado compositor guixolense, gloria de nuestra provincia, don Julio Garreta, a una calle de esta ciudad, en homenaje a sus altos méritos y merecimientos.

Próximamente dará una conferencia en el Ateneo el publicista D. Arturo Vinardell sobre el tema «Visiones de la guerra».

Durante los últimos temporales, el mar ha causado grandes destrozos en Lloret de Mar amenazando el paseo y las casas fronterizas. También ha sufrido grandes perjuicios la Casa Consistorial.

Para las obras de defensa del edificio municipal, el Ayuntamiento ha acordado un crédito de diez mil pesetas.

Los paisanos del señor Gobernador civil de esta provincia don Prudencio Rodríguez Chomorro del pueblo de Fuentesauco (Zamora), como prueba del cariñoso afecto que le profesan, le han regalado un hermosísimo reloj de oro cincelado con exquisito y refinado gusto y la cadena correspondiente de oro y platino cuyo importe ha sido sufragado por suscripción popular.

El Ayuntamiento de Blanes abre un concurso para adquirir una bomba y motor eléctrico, para abastecimiento de agua de aquella población.